

Am 24. Januar ist das Design unserer Seite zum Ende gekommen.

Statt des Images der Biene auf der Hauptseite wird die offene Bibel in Händen gelegt. Dieses Image hat Konkurrenz gewonnen, die am Ende des letzten Jahres erschien. Oksana Markova sandte es. Sie ist ein Mitglied unserer Kirche. Die Dankbarkeit zu alle, wer an der Konkurrenz teilgenommen hat. Wir sind denjenigen besonders dankbar, die an der Abstimmung auf dem besten Image teilgenommen hat. Auf der Grundlage von Ihren Stimmen wurde der Sieger definiert. Oksana, sowie wurde es versprochen, wurde zuerkannt. Am 24. Dezember hat sie die Bibel.

Der Name unserer Kirche "Lebt Wort". Es ist eine Quelle, die niedrig nie nicht läuft, weil Gott-Wort lebend und wirksam ist. Lesen Sie es immer - studiert die Bibel! Und kann Gott, Sie segnen!